



Recorren bodegas del Programa de Alimentación Escolar (PAE) de Junaeb

Un total de 25 mil raciones diarias para los establecimientos educacionales de las cuatro comunas de la región de Arica y Parinacota, es la que entrega el Programa de Alimentación Escolar (PAE) de Junaeb.

Como invitado y participante de este recorrido, el director regional de Fundación Integra, Jorge Yáñez Castro, recorrió en compañía de representantes del Mineduc, Junji y Slep las bodegas de almacenaje y distribución que mantiene la empresa Salud y Vida, a cargo este 2025 del abas-

tecimiento de alimentos que dispone el programa, gran parte adquirido a través de productores agrícolas locales. "Gracias a Junaeb y a la empresa que se adjudicó la licitación para los programas de alimentación escolar en nuestra región hoy hemos podido visitar las dependencias en donde se almacenan los alimentos, productos y utensilios para la preparación diaria de alimentos de los niños y niñas", expresó Jorge Yáñez Castro, director regional de Fundación Integra, institución a cargo de 12

establecimientos educativos para la primera infancia en las comunas de Arica, Putre y General Lagos.

En tanto, la directora regional de Junaeb, Romina Carvajal Luque, destacó que es posible asegurar que el trabajo que lleva a cabo la empresa y el programa de alimentación permitirá a los estudiantes a contar con su alimentación durante todo el año.

"El objetivo es llegar con nuestros productos, servicios y programas a todos los establecimientos educacionales desde el día 1. Nuestra bode-



25 MIL RACIONES DIARIAS ENTREGA EN LA REGIÓN EL PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR.

ga obviamente nos da el respaldo de que vamos a llegar con la alimentación a los estudiantes desde ese día. Para nosotros es muy importante cubrir todos los sectores rura-

les de la región y por eso esta gestión, instruida no solamente por nuestra directora nacional de Junaeb, sino también por nuestro Presidente Gabriel Boric, nos ha enco-

mendado llegar hasta donde exista 1 niño y eso conlleva también a los sistemas de jardines infantiles de Junji e Integra", afirmó la directora regional.